AG Demokratie und Recht bittet um Mitarbeit

BEESKOW. Das Vertrauen in die Staatsorgane wird für unser Volk auf lange Zeit geschädigt bleiben. Zu ungeheuerlich sind die Enthüllungen, die alle Tage über uns kommen. Wir sind der Meinung, daß Machtmißbrauch und Korruption sich auch in der Zukunft wieder einschleichen können. Aber Angst und Resignation dürfen das Volk nie wieder lähmen. Darum müssen Kontrollorgane möglichst unabhängig von Institutionen und Betrieben tätig werden.

Die Arbeitsgruppe Demokratie und Recht hat sich folgende Aufgaben gestellt: Wir wollen aufmerksam beobachten, wo Demokratie in unseren Lebensbereichen verhindert wird. Wir wollen den Kräften

helfen, die noch ungenügend bei der Ausübung ihrer demokratischen Grundrechte berücksichtigt werden. Wir wollen alle, die sich in der Vereinzelung nicht befähigt fühlen, Konflikte mit Organen oder Vorgesetzten auszutragen, unterstützen. Wir wollen eine unabhängige Kontrollgruppe sein, die Vorkommnisse von Amtsmißbrauch in Betrieben und gesellschaftlichen Einrichtungen an die Öffentlichkeit bringt.

Dazu brauchen wir Ihre Mitarbeit. Teilen Sie uns solche Vorkommnisse mit. Hinweise für die Arbeitsgruppe Demokratie und Recht nimmt Karsten Müller, Kiefernweg 32, Beeskow, entgegen.

Karsten Miller